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Anfrage 1031/2011 zur Sitzung Stadtrat am 15.06.2011 

 

Zukunft der ehemaligen Zwerchallee (ödp/Freie Wähler) 
 
 In der Diskussion um die Zukunft der Zwerchallee wurden wenige Vorgaben gemacht. 

Vorgabe sei nur, dass sich die Firmen, die bereits in der Neustadt ansässig sind und dort 

aufgrund von Platzproblemen oder der Nachbarschaftssituation nicht bleiben wollen oder 

können, dort ansiedeln. In einem Artikel in der Mainzer Allgemeinen Zeitung vom 

12.10.2010 äußerte sich Stadtsprecher Ralf Peterhanwahr wie folgt: Ob und wann es auf 

der Zwerchallee zu einem Abriss der Gebäuderiegel komme, hänge ganz davon ab, 

welches Konzept der künftige Besitzer des Geländes plane. 

 

Der Gebäudekomplex befindet sich im Leerzustand. 

 

 
Wir fragen daher an: 

 

1. Was kann die Verwaltung zu diesem Zustand sagen? 

2. Gibt es neuere Szenarien zur Nutzung des Geländes? 

3. Führt die Stadt bereits Gespräche mit Investoren/ Interessenten? 

4. Wie lange noch wird sich die Stadt mögliche Einnahmen durch geringe Aktivität 

entgehen zu lassen? 

5. Wie ist der Status Quo? 

 

 

 

 

 

 

Dr. Claudius Moseler 

Fraktionsvorsitzender 
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